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中共淮北市委主管主办
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Huaibei Daily

本报讯 6 月 14 日至 16 日，市委
书记覃卫国率队赴深圳招商考察，
走访优质企业，宣传推介淮北。

广东汉瑞通信科技有限公司是
专业从事半导体光通信核心器件
LD（激光二极管）芯片、封装以及其
他通信相关核心器件的规模生产、
研发和应用开发的高科技企业。覃
卫国一行参观企业生产车间，详细
了解产品研发、技术创新等情况，

与企业负责人就项目合作进行深入
探讨，表示淮北市将主动靠前、周
到服务，认真把前期各项工作抓实
抓细抓到位，为项目早落地、早开
工、早投产提供有力保障。

华 为 数 字 能 源 技 术 有 限 公 司
是 华 为 技 术 有 限 公 司 全 资 子 公
司，主要致力于清洁发电、交通电
动化、智能配电、储能等领域。覃
卫 国 一 行 参 观 企 业 数 字 化 展 厅 ，
认真了解企业在能源数字化应用
方面的探索创新成果。覃卫国表

示 ，淮 北 认 真 落 实 碳 达 峰 碳 中 和
重 大 战 略 ，推 动 新 能 源 产 业 驶 入
高 质 量 发 展“ 快 车 道 ”，加 快 建 设
绿 色 转 型 发 展 示 范 城 市 、国 家 重
要 新 型 综 合 能 源 基 地 ，希 望 企 业
把 目 光 更 多 聚 焦 淮 北 ，推 动 双 方
合作落地落实。

广东省电池行业协会致力于推
动中国电池产业高质量发展，拥有
会员企业 800 多家，2022 年会员单位
总产值 3 万亿元。覃卫国一行与协
会秘书长唐长江等座谈交流，详细

了解协会发展历程，并就电池行业
发 展 、推 动 务 实 合 作 进 行 深 入 探
讨。覃卫国说，广东省电池行业协
会各项制度完善、凝聚力强、影响力
大，希望协会发挥平台资源优势，组
织会员企业到淮北走一走、看一看，
双方加强沟通交流，在项目对接、产
业合作等方面聚焦用力，携手共谋
发展，实现互惠共赢。

烈山区、市投资促进中心、淮
北临涣化工园区主要负责同志分
别参加上述活动。

覃卫国率队赴深圳招商考察

走访优质企业 携手共谋发展

本报讯 6月16日上午，市委副
书记、市长汪华东调研城市生命线安
全工程建设工作。他强调，要深入学
习贯彻习近平总书记关于城市工作
的重要论述，高质量推进城市生命线
安全工程建设，全面增强风险防范治
理能力，提升城市本质安全水平。市
领导汪继宏、梁龙义，市政府秘书长
徐涛参加调研。

在城市生命线调度中心，汪华东
观摩了城市生命线安全运行监测系统
演示，详细了解燃气、排水、防汛等安
全监测系统运行机制和风险处置方
案。他指出，要因地制宜优化调整监
测点位，加强数据互联互通，及时补短
板、强弱项，进一步强化风险评估、监
测预警、动态感知、应急保障、联动处
置等能力，全面提升城市安全韧性。

在随后召开的专题会上，市直相

关部门、县区政府分别汇报城市生命
线安全工程建设进展情况。与会人
员进行交流发言。

汪华东强调，城市生命线安全工
程是维系城市正常运行、满足群众生
产生活需要的重要基础设施。要认
真落实省委、省政府部署要求，扎实
推进二期各项工作开展，切实提高城
市安全保障能力。要认真分析研究
建设内容，结合实际做好“加减法”，
紧盯化工园区、煤矿和非煤矿山、水
库等重点领域和关键部位，科学精准
布设感知设备，及时发现并消除各类
风险隐患。要加强部门联动，密切协
调配合，强化系统集成，凝聚强大工
作合力。要认真研究相关政策，创新
投融资方式，多渠道筹措资金，为项
目建设提供坚实保障。

专题会结束后，汪华东还研究了
城乡自建房屋安全专项整治工作，并
提出具体要求。

汪华东在调研城市生命线
安全工程建设工作时强调

全面增强风险防范治理能力
提升城市本质安全水平

本报讯 6月17日下午，长江商学
院16期EMBA校友“淮北行”交流座谈
会举行，共叙情谊，共话发展。市委副
书记、市长汪华东出席会议并致辞。
市委常委、常务副市长汪继宏主持会
议，市政府秘书长徐涛参加会议。

汪华东代表市委、市政府对长江
商学院 16 期 EMBA 校友表示热烈欢

迎。他说，淮北历史悠久、人文荟萃，
交通便捷、开放包容，是一块红色的
热土，也是一座新兴的现代化工业城
市。当前，淮北正加快建设绿色转型
发展示范城市、国家重要新型综合能
源基地，用好国家和省各项政策红
利，聚焦“化”出美好未来、“铝”出千
亿产业、“游”出流连忘返、“转”出绿
意盎然“四篇文章”，持续推动产业升
级、城市转型。希望大家在淮期间多

走走、多看看，淮北市将营造一流营
商环境，始终把企业当成“一家人”，
凝聚“一条心”，通过“一起拼”，实现

“一块赢”。
长江商学院校友会来宾代表表

示，淮北发展势头强劲，城市宜居宜
业，社会文明和谐。希望以此次活动
为契机，密切互动交流，充分发挥自
身优势，寻求合作机遇，助力淮北高
质量转型发展。

座谈会上，与会人员观看了我市
招商引资宣传片，结合实际进行交流
发言。市投资促进中心作投资环境
推介。

据了解，本次活动由市委、市政
府和安徽口子酒业股份有限公司共
同举办，为促进政企交流、宣传推介
淮北搭建了有效载体，也是我市深
化“投资安徽行”活动，推动“双招双
引”的创新举措。

长江商学院16期EMBA校友
“淮北行”交流座谈会举行

汪华东出席会议并致辞

本报讯 6月16日，市十七届人
大三次会议《关于优化营商环境，推
进淮北建筑业发展的议案》（1 号议
案）督办会召开。市人大常委会主任
方宗泽出席会议并讲话。市人大常委
会副主任赵德志，副市长梁龙义，市人
大常委会秘书长赵德荣参加会议。

督办会上，1号议案主办单位和
部分协办单位分别汇报了议案办理
情况，与会人员就如何进一步做好议
案办理工作进行座谈交流。

方宗泽要求，议案办理单位要把
推进落实建筑业高质量发展作为我
市转型发展的重要抓手，扶优扶强，
多育龙头，不断提高本土建筑企业资

质，进一步规范建筑业市场行为。要
研究落实政策，找准问题短板，敢于
改革创新，精准帮扶本土企业做大做
强做优，同时确保市域内建筑业协调
健康发展。要加大建筑业高质量发
展系统性研究，特别要加强对经济运
行分析研究，提出对策建议，列出问
题清单，明确解决时限。

方宗泽强调，市人大常委会要进
一步跟踪督办1号议案办理工作，通
过正确监督、有效监督、依法监督，确
保代表议案办理取得实效。

梁龙义也对进一步办好 1 号议
案提出要求。

市人大常委会有关工委、市直有
关部门、县区政府负责同志，部分市
人大代表参加会议。

方宗泽督办
市十七届人大三次会议1号议案

本报讯 6月16日上午，市委副
书记操隆山深入党支部联系点、濉溪
县濉溪镇、濉溪经济开发区，调研基
层党建工作。他强调，要坚持党建引
领，凝聚红色力量，积极探索基层治
理和为民服务的新方法、新路径，不
断增强人民的幸福感获得感安全感。

在安徽力普拉斯电源技术有限
公司，操隆山详细了解企业党组织建
设、党员发展、党费收缴、党内活动开
展等情况。他指出，要加强党组织规
范化建设，抓好党员队伍教育培训管
理，切实增强党组织的凝聚力和号召
力。要建强用好党建红色阵地，推动
党建工作与企业发展同频共振、互促
共进，以高质量党建引领高质量发展。

“承包了多少土地？”“亩产能达

到多少斤？”“村集体经济收入来源是
什么？”操隆山来到蒙村股份经济合
作社、黄桥村党群服务中心，实地察
看党建引领乡村振兴、基层治理等有
关情况。他强调，要高度重视党支部
引领合作社工作，不断优化利益联结
机制，带动更多村民增收致富。要牢
记发展第一要务，发挥基层党组织战
斗堡垒作用，引领百姓积极投身人居
环境整治、乡村治理等各项工作，助
力乡村振兴提质增效。

操隆山还调研了五里郢社区安
居佳苑“红色物业”建设情况，指出要
扎实推进住宅物业管理“三大攻坚”
行动，努力提高为民服务能力和水
平，不断实现人民群众对美好生活的
向往。

市委有关副秘书长、市委组织部
负责同志参加调研。

本报讯 今年以来，我市以环境
质量改善为核心，不断推进生态环保
工作，在空气、水、突出生态环境问题
整改、秸秆禁烧方面下功夫，推动生
态文明建设再上新台阶。

截至6月13日，全市PM2.5平均
浓 度 48.0 微 克/立 方 米 ，同 比 下 降
9.6%，其中濉溪县、相山区、杜集区、烈
山 区 分 别 同 比 下 降 10.0% 、9.6% 、

12.7%、9.3%。PM10 平均浓度 80.4 微
克/立方米，同比下降7.9%，其中濉溪
县、相山区、杜集区、烈山区分别同比
下降 2.4%、3.5%、3.5%、11%。臭氧平
均浓度157.7微克/立方米，同比下降
1.3%，其中濉溪县、杜集区、烈山区分
别同比下降4.8%、2.5%、3.6%，相山区
同 比 上 升 2.5% 。 优 良 天 数 比 率
68.3%，同比下降 0.6%，其中濉溪县、
杜集区、烈山区分别同比提高 1.6%、
3.4%、0.3%，相山区同比下降4.7%。

1至5月，濉河、沱河、浍河、澥河
国家考核断面（扣除氟化物背景值影
响）水质分别为Ⅲ类、IV 类、Ⅲ类、Ⅲ
类，水质优良率为75%（达到省考核优
良率75%）。闸河君王桥、新北沱河蔡
桥闸、孟沟入浍河省控断面水质分别
为Ⅲ类、Ⅲ类、Ⅴ类，省控断面水质优
良率为 66.7%。5 月份，根据《淮北市
地表水水质考核管理办法（试行）》规
定，濉溪县、相山区、烈山区断面水质
目 标 达 标 率 分 别 为 36.4% 、33.3% 、

66.7%；杜集区、淮北高新区和煤化工
基地断面水质目标达标率均为100%。
全市已制发督办函4份、提示函28份、
红灯预警6 份，开展生态环保督察问
题整改清单化调度 25 次。截至 6 月
13日，中央层面交办问题364个，已完
成销号357个，完成率98%，其中应于
今年底完成的有2 个问题，即矿山整
治问题（全省共性问题）、安徽英科医
疗公司三期项目煤炭消费减量替代
问题。

我市不断推进生态环保工作

坚持绿色发展 守护碧水蓝天

6月16日，市商业局幼儿园的孩子们在进行旱地龙舟赛。

端午临近，相山区西街道体育社区联合市商业局幼儿园开展“ 多彩传承 玩转端午”主题系列活动。孩子们在志

愿者的带领下学习端午习俗、赛龙舟、投壶等，感受传统节日的魅力。 ■ 摄影 记者 梅月 通讯员 胡文静

多彩活动迎端午

操隆山调研
党支部联系点和基层党建工作

相山区推进电子信息产业集群集聚发展
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我市医保经办实现“同城通办”
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